



Presseaussendung vom 07. März 2022

1. Radfest – zwei Tage lang dreht sich in Klosterneuburg alles um das vielseitige Fortbewegungsmittel

Erstmals veranstaltet die Radlobby Klosterneuburg gemeinsam mit der Stadtgemeinde Klosterneuburg ein großes Radfest auf dem Rathausplatz. Am 07. und 08. Mai erwartet die Besucher ein vielschichtiges Programm für alle Altersgruppen.

„Den Wunsch, ein Radfest in Klosterneuburg auf die Beine zu stellen, gibt es schon länger“, erklärt Werner Palfinger, Sprecher der Radlobby Klosterneuburg. „Durch die Unterstützung der Stadtgemeinde wird das jetzt möglich.“

Die Zusammenarbeit zwischen Radlobby und Gemeinde wird dafür verbessert und vertieft. Bürgermeister Mag. Stefan Schmuckenschlager blickt der Veranstaltung zuversichtlich entgegen: „Das Radfest wird den Eventkalender der Stadt bereichern und fördert das Radfahren im Sinne des Stadtentwicklungskonzepts. Es freut mich, dass Stadt und Radlobby an einem Strang ziehen und bei dieser Feier alles ums Rad in den Mittelpunkt gestellt wird!“

Gemeinderat Matthias Finkentey hat zwischen Gemeinde und Radlobby vermittelt. Er ergänzt: „Wir wollen zeigen, dass Radfahren Spaß macht, in der Freizeit und als tägliches Verkehrsmittel. Und was Feste angeht, haben wir nach zwei Jahren Pandemie alle großen Aufholbedarf.“

Information und Unterhaltung für Jung und Alt

Die Vorbereitungen für das große Radevent laufen auf Hochtouren. Geplant ist ein bunter Mix aus Information und Unterhaltung mit zahlreichen Mitmach-Angeboten. Es wird Showeinlagen auf einer großen BMX-Rampe geben und namhafte Experten auf der Bühne, die auch Fragen aus dem Publikum beantworten.

Zum ersten Mal wird es in Klosterneuburg ein breites Angebot verschiedener E-Bike- und Transportfahrrad-Modelle zum kostenlosen Ausprobieren geben – und auch kuriose Radkreationen, auf denen Besucher ihre Geschicklichkeit beweisen können. Ein Kinderprogramm, ein Fahrradflohmkt, Gastronomie und Livemusik runden das zweitägige Radfest ab.

Und natürlich lädt die Radlobby wieder zu einer kleinen Rundfahrt durch die Stadt ein – der dritten Klosterneuburger Radparade. Auch Bürgermeister Mag. Stefan Schmuckenschlager hat für heuer seine Teilnahme zugesagt. Im Anschluss an die Radparade werden Stadtpolitiker über laufende und geplante Projekte zur Verbesserung der Radinfrastruktur berichten und Fragen aus dem Publikum beantworten.

Die genauen Zeiten für die diversen Attraktionen und Angebote werden rechtzeitig vor dem Radfest bekanntgegeben sowie auf den Websites von Stadtgemeinde und Radlobby zu finden sein.

Foto „Radfest“ © Radlobby Klosterneuburg

Bildtext: V.l.: Sue Milischowsky (Radlobby), GR Matthias Finkentey, Bürgermeister Mag. Stefan Schmuckenschlager, Werner Palfinger (Radlobby)

Werner Palfinger

Radlobby Klosterneuburg

T: +43 699 / 105 491 18

E: klosterneuburg@radlobby.at

klosterneuburg.radlobby.at

facebook.com/radlobbyklbg

Facebook-Gruppe Radfahren in Klosterneuburg

Mag. Gabriele Schuh-Edelmann

Stadtgemeinde – Kommunikation

T: +43 2243 / 444-302

M: +43 676 / 833 40 302

E: schuh-edelmann@klosterneuburg.at

www.klosterneuburg.at